

Dreiundvierzigster Sonntag.

Wilhelm hat nicht erzählt, daß Herr Reward am Dienstag vor acht Tagen abgereist ist. Es war uns doch recht sonderbar zu Mute, als er uns adieu sagte, auch er war so ganz anders als sonst und ordentlich bewegt dabei. Er sagte zu uns: „Bleibt allzeit so brav,“ — ach, ich bin es ihm gegenüber sehr wenig gewesen, und das that mir in der Abschiedsstunde doppelt leid! Aber nun:

Montag. Tante Susanne hatte uns zu einem Schokoladenfrühstücke im Walde eingeladen. Es war sehr spaßig anzusehen, wie beladen wir dorthin abzogen. Wilhelm trug den Fouragekorb, Marie einen kleinen Kessel und die Spirituslampe, weil Papa befürchtete, wir möchten ein Holzfeuer am Ende nicht richtig auslöschten. Christian, der auch mit uns kam, da er Ferien hatte, bekam den Korb mit Tassen, Tellern und